COMMUNE D'HÉRIMÉNIL

MOT DU MAIRE N° 3 - 2013

Chers Administrés,

- * C'est l'heure d'un bilan : le compte administratif et d'un projet : le budget primitif. L'un comme l'autre ont été adoptés à l'unanimité. Ils sont sains, ils reflètent notre capacité d'investir, d'apporter une plus value à notre village, sans alourdir la fiscalité. Cela fait dix ans que nous maintenons le taux des taxes.
- On entend se propager des voix discordantes, des critiques acerbes, des tracts mensongers sont distribués. Les auteurs cherchent à semer le trouble, préparent des échéances en racontant tout et n'importe quoi. Ce n'est pas digne.

Les travaux de la traverse restent maîtrisés ; en deux ans et demi, nous maintenons à environ 1% les prix annoncés. Et ce, malgré les difficultés rencontrées, de dépôt de bilan d'une entreprise, malgré les réactualisations. C'est une performance.

Comme nous le démontrons cette année encore, nous avons eu depuis le début du mandat, la volonté de développer lors de chaque budget, des travaux autres que la traverse. Cette année, ce sont des travaux de voirie sur les chemins du Fréhaut et de Fraimbois, le toit de l'église, le lave-vaisselle et le chauffage à la Maison Pour Tous, qui seront engagés.

• Pour les travaux de la traverse, nous abordons la dernière ligne droite : éclairage public, plantations, macadam sur les trottoirs, basculement des lignes France Telecom.

A ce sujet, nous avons été surpris cette semaine de ne plus avoir de réseau téléphonique et Internet. Nous n'avons pas été contactés par l'entreprise à qui nous avons fait part de notre mécontentement. Tout devrait rentrer dans l'ordre rapidement! Donc encore un peu de patience, et nous vous en remercions.

Les travaux terminés, nous n'accepterons plus tout stationnement sur les trottoirs, bien entendu! Il y a des espaces réservés à cet effet.

- La réunion publique du **Plan Local d'Urbanisme** a été très constructive, c'est un projet majeur qui rentre dans les directives des « Grenelle de l'environnement », pour améliorer notre vivre ensemble. Nous avons toujours en mairie un registre pour noter vos observations, suggestions à ce sujet.
- Notez sur vos tablettes : purges du réseau d'eau le mardi 30 avril 2013, il y aura donc des coupures d'eau et des perturbations en matinée. Cela ne devrait pas durer longtemps. Merci de votre compréhension !
- L'aménagement sur la **nouvelle voie** appelée « **impasse Bellevue** » se poursuit, cela va valoriser un endroit qui le méritait.
 - * La société INEO passe dans le village pour remplacer les éclairages publics défaillants.

Nous espérons un beau printemps. Et dans cet espoir de jours meilleurs, nous vous adressons l'expression de nos sentiments dévoués et cordiaux.

Hériménil, le 24 avril 2013

Jean-Marc VILLEMIN